
秋も深まりつつありますが、秋の味覚の代表であるサンマが記

録的な不漁です。イカに続きサンマも私たちの口に入りづらくなり

ました。海水温の上昇とか獲りすぎだとか言われていますが、そ

れらも含めて地球規模の変化が起きているのでしょうか。

農産物は今のところ順調だそうで、ジャガイモや玉ねぎなどの

野菜、そして果物などが店頭に数多く並んでいます。新米も出始

めました。北海道に住んでいて良かったと思います。

１０年後の私たちは何を食べているのでしょう。

北郷親栄第７町内会 副会長 綿谷 隆

四丁目サロン

第７町内会

月号

親栄

令和２年

毎回町内会役員やボランティ

アが手作りした料理を頂きなが

ら楽しい時間を過ごしています。

ぜひご参加下さい。

事前申込みは必要ありません。

詳しい内容は

町内会事務局

(872-2447)まで問

合せ下さい。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、２月以降休止していま

したが、９月２７日に半年ぶりに開催しました。

会場はいつもの白石ゴム製作所ではなく、人と人の間隔を広く

とるため北郷会館に場所を変えて行いました。

手作り料理は止めてお弁当にしました。また参加者はフェイス

ガードをつけましたが、食べたり飲んだりするときはとても不便です。

来月も北郷会館で開催を予定しています。

久しぶり～♪

４丁目サロン再開です
例年ですと９月に北郷会館で「長寿を

祝う会」を開催するのですが、今年はコ

ロナの影響で残念ながら中止にさせてい

ただきました。

第７町内会の会員さんで今年７７歳以

上の方は約２００人です。皆さんにはご

長寿の記念品を役員が手分けしてお渡し

しました。

◆日時：１０月２５日（日）
11時～12時30 分

◆場所：北郷会館
北郷３条３丁目８－１

◆会費：500円

会場変更

ご長寿のお祝い

前号でお知らせした通り

町内会のごみステーション

を10月初旬に新たに３カ所

に設置します。

また産直市場駐車場のご

みステーションは廃止しま

す。
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